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須坂市教育委員会９月定例会 【会議録】 

 

１ 日 時 2021年９月 28日（月）午後 2時 00分～午後４時 00分  

 

２ 場 所 市役所３０５会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     清水 秀一 

学校教育課長   中村 健司 

         子ども課長    小林 昌幸 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

          

５ 事務局出席職員 

庶務係長     小林 貴彦 

庶務係担当係長  安川 尚義 

 

６ 本日の会議に付した事項 

 

（１）学校等の状況報告について 

    

（２）議 題 

議案第 31号 須坂市子育て就労総合支援センター条例施行規則について 
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（３）協 議 

  ①  

 

（４）一般行政報告 

① 教育長出席行事の報告について 

② 行事共催等承認の報告について 

③ ９月定例市議会一般質問報告について 

④ 情報公開制度運用状況の報告について 

⑤ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

 

（５）その他 

① 教育委員会行事予定について 

② 須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③ 須坂市における医療的ケアが必要な児童の保育所での受け入れについて 

④ その他 

 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校等の状況報告について 

教育長が説明を求めた。 

後藤主任指導主事が学校等の状況について説明した。 

  ・９月 28日の朝、常盤中学校の体育館のガラス 16枚と武道場のガラス１枚が割

られていることが判明した。警察に通報済み。 

  ・生徒には、不安なことがあれば先生等に相談するように説明している。 

  ・児童生徒の欠席（30 日以上）状況について、小学校の８月現在 11 人、中学校

35人。 

・学年別では６年生で7人、中学３年生で19人と昨年度を比べて多くなっている。

学年によって差が出ている。 

・コロナ禍における児童生徒の運動、ケガ、肥満への影響について、学校アンケ

ート調査の結果を説明。運動不足については、運動場所の制限、部活の制限等

で全体の運動量は減ったとの学校が多かった。 

・ケガの事故報告件数は特段増えてはいなない。 
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・肥満については、コロナ禍の影響かどうかは不明だが肥満の生徒が増したと回

答した学校が何校かみられた。 

・全体的な運動量が減っている。運動している児童生徒とそうでない生徒で二極

化しているのではないか。 

 

二ノ宮代理： 

・コロナ禍を理由に、子どもを学校に行かせない、行事に参加させないという親

はいるのか。 

→後藤主任指導主事 

 ・夏休み明け直後に自宅で様子をみたいというケースが２件あったが、その後

は登校している。 

 ・昨年度からコロナ禍を理由に登校していないケースが１件。1 年半欠席して

いる。 

 

 小林教育長： 

  ・小中学校及び保育園、児童クラブの事故報告情報については、保小連携の観点

からも園長会や校長会での情報共有を検討していただきたい。 

 

２ 議 題   

議案第 31号 須坂市子育て就労総合支援センター条例施行規則について 

教育長からの求めで、小林子ども課長が説明した。特に意見・質問無く、承認され

た。 

・10 月 14 日シルキーホールにて、子育て就労総合支援センターの市民受け説明会

を開催する。 

 

３ 協 議 

無し  

 

４ 一般行政報告 

(1) 教育長出席行事の報告について 

教育長が主だった出席行事について説明した。 

    

(2) 行事共催等承認の報告について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

・後援事業が６件、共催１件。内新規２件 
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(3) ９月定例市議会一般質問報告について 

小林教育長が説明を求め、清水教育次長が説明した。 

 

(4) 情報公開制度運用状況の報告について 

  小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 

(5) 新型コロナウイルス感染症への対応について 

 小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 ・９月上旬から中旬に市内の教育施設で、新型コロナウイルスの感染拡大があっ

た。教育施設の講師と施設に通う中学生が感染した。 

   

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

   次回定例会は 10月 26日（火）午後 2時 00分に決定した。 

 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 

（３）須坂市における医療的ケアが必要な児童の保育所での受け入れについて 

   小林教育長が説明を求め、小林子ども課長が説明した。 

  ・医療的ケア児及びその家族に対する支援に関する法律が本年 9月に施行。 

  ・須坂市の保育園において 2022年度から入園を希望する医療的ケア児が４人いる。 

  ・今年度中に高甫保育園に看護師２人を配置し、2022年度当初から当該児童を安全で

健康的に受け入れられるような体制の構築を目指す。 

 

（４）その他 

  中村学校教育課長： 

  ・教育委員の先進地視察についは、予定していた東信地域のコロナ感染状況を鑑みて、

今年度の視察は中止とさせていただく。 

 

 

小林教育長が閉会を宣した。 


